



AGENDA DE ACTIVIDADES

Un teléfono gratuito para los enfermos de cáncer y sus familias

La Asociación Contra el Cáncer pone a disposición de los pacientes oncológicos y sus familiares una línea telefónica de apoyo e información personalizada denominada *Infocáncer*. De esta forma, y a través del número de teléfono gratuito 900 10 00 36, un equipo de voluntarios y profesionales ofrecen a los usuarios escucha y asesoramiento gratuito para facilitar el desahogo emocional, proporcionar información de carácter médico sobre el diagnóstico, el tratamiento de la enfermedad, sus efectos secundarios, etcétera, y ofrecen orientación psicológica y de recursos sociales a las personas interesadas.

Servicio de comidas a domicilio para los mayores de la ciudad

El Ayuntamiento desarrolla desde el pasado año un servicio de Comida Domiciliaria para Mayores, desde el que los mayores de 60 años que no superen el nivel de ingresos establecidos pueden acceder todos los días a un menú equilibrado que se traslada a su propia vivienda. La información, en los Ceas.

Una buena convivencia entre mayores solos y jóvenes universitarios

Los mayores que viven solos tienen una alternativa para estar acompañados y disfrutar de una convivencia inter-

generacional. Se trata del Programa de Alojamientos Compartidos, desarrollado por la Junta, el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca. Los interesados pueden contactar con el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad, en el número 923 29 44 00 (extensión 3078 - 3019).

UAMSC

La Junta Directiva de la Unión de Asociaciones de Mayores de Salamanca Capital (UAMSC) ha cambiado su domicilio social a la calle Corregidor Cabellero Llanes, 15, que su nuevo teléfono es el 923 123 026 y su horario de atención es de 10.30 a 12.30 y de 17 a 19.30 horas. Igualmente, su correo electrónico pasa a ser uamsce@uamsce.es. ■

DVD

Arrugas es un largometraje de animación 2D para un público adulto basado en el aclamado cómic del mismo título de Paco Roca (Premio Nacional de Cómics 2008). *Arrugas* narra la amistad entre Emilio y Miguel, dos mayores recluidos en un geriátrico. Emilio, que acaba de llegar a la residencia en un estado inicial de alzheimer será ayudado por Miguel y otros compañeros para no acabar en la planta superior de la residencia, el temido piso de los asistidos. Su alocado plan tiene de comedia y ternura el día a día de la residencia porque aunque para muchos sus vidas habían acabado, ellos acababan de empezar una nueva. ■